

Dr. Stephan Keller

Oberbürgermeister für Düsseldorf

Liebe Düsseldorferinnen und Düsseldorfer,

seit 2020 darf ich als Oberbürgermeister unsere Stadt gestalten – für Ihr Vertrauen bin ich bis heute sehr dankbar. Tag für Tag arbeite ich mit ganzer Kraft und ganzem Herzen dafür, dass Düsseldorf eine lebenswerte, moderne und weltoffene Stadt bleibt, in der sich alle zuhause fühlen können.

Trotz Krisen und Herausforderungen haben wir gemeinsam viel erreicht: Die Umweltpuren wurden abgeschafft, 150 neue Ordnungskräfte verstärken den OSD, über 5.000 Bäume wurden gepflanzt. Wir treiben den Glasfaser- und 5G-Ausbau voran, haben die Kinderbetreuung ausgebaut und die Bezahlung des KiTa-Personals verbessert und das sind nur einige Beispiele.

Ich bringe Erfahrung, Mut und Kompetenz mit – und ein starkes Team, das mit mir an einem Strang zieht. Für ein Düsseldorf, das zusammenhält und entschlossen in die Zukunft geht.

Mit Ihnen gemeinsam möchte ich auch in den nächsten fünf Jahren Düsseldorf kraftvoll gestalten!

Herzliche Grüße,
Ihr



Dr. Stephan Keller



Andreas Hartnigk

über mich

Ich bin 1964 geboren, Rechtsanwalt, verheiratet und Vater einer erwachsenen Tochter. Seit 2004 bin ich im Stadtrat, zuletzt als Vorsitzender des Bauausschusses und stellvertretender Vorsitzender im Ordnungs- und Verkehrsausschuss. In meiner Freizeit bin ich gern an der frischen Luft, treffe mich mit Freunden, tauche in spannende Krimis ab und setze mich gern für die Bürgerinnen und Bürger in Urdenbach und im Kämpenviertel ein.



Scannen Sie den QR-Code und erhalten Sie Informationen zu mir, Social Media, Spenden und mehr.



Andreas Hartnigk

Ihr Ratsherr für Urdenbach
und das Kämpenviertel



CDU KV Düsseldorf
Wasserstraße 5
40213 Düsseldorf
Telefon: 0211 1360096
E-Mail: info@cdu-duesseldorf.de

Dieser Flyer wurde CO2 kompensiert und auf 70% PEFC Papier gedruckt.



Andreas Hartnigk

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. September entscheiden Sie über die Zukunft unserer Stadt. Ich bitte Sie herzlich: Geben Sie alle drei Stimmen der CDU – für unseren Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller, für mich, Andreas Hartnigk, und für die CDU in der Bezirksvertretung hier vor Ort. Mit großer Leidenschaft kandidiere ich, um gemeinsam mit Ihnen Düsseldorf voranzubringen, das Leben vor Ort zu gestalten und Ihre Anliegen direkt ins Rathaus zu tragen. Politik beginnt vor der Haustür – und genau dort stehe ich für Sie ein.

Ihr



Andreas Hartnigk
Ratsherr für
Urdenbach und
das Kämpenviertel



Was wir für Düsseldorf erreichen wollen

Unsere Ideen für unsere Stadt

Eine starke Wirtschaft schafft Jobs und Steuereinnahmen. Wir beschleunigen Genehmigungen, fördern Innovation in Handwerk, Industrie sowie Start-Ups und begleiten Betriebe auf dem Weg zur Klimaneutralität. Qualifizierungsprogramme halten Fachkräfte in der Region und sichern Wohlstand sowie sozialen Ausgleich.



Starke Wirtschaft, sichere Jobs

Die Menschen entscheiden, wie sie unterwegs sein möchten. Wir verknüpfen Auto, Bahn, Bus, Fahrrad und E-Mobilität zu einem barrierefreien, klimafreundlichen Netz. Smarte Ampeln und digitale Echtzeitinfos verringern Staus und Emissionen. So kommen Jung und Alt schnell und zuverlässig ans Ziel – innerhalb der City sowie ins Umland.



Verkehr vernetzt und digital denken

Sicherheit bedeutet Lebensqualität. Mit Polizei und Ordnungsdienst unterstützen wir die Null-Toleranz-Politik – mittels Videoüberwachung, Doppelstreifen und klaren Schutzkonzepten – für mehr Sicherheit in allen Stadtteilen. Damit sich alle gut und sicher fühlen.



Sicherheit mit Konzept



Wir stärken die Pflege: Die Unterstützungs- und Versorgungsangebote bauen wir aus, vernetzen Akteure digital und sichern wohnortnahe Pflege in jedem Stadtteil: Am besten zu Hause, wenn erforderlich im Heim – menschlich und verlässlich. Pflegende Angehörige tragen viel ihnen zollen wir Respekt und bieten gezielte Entlastung vor Ort.



Pflege verlässlich sichern

Wir machen Düsseldorf zur Smart City: flächendeckendes Glasfaser- und 5 G-Mobilfunknetz, digitale Bürgerdienste sparen Zeit und Wege. Offene Daten ermöglichen neue Geschäftsmodelle, Sensorik steuert Verkehr, Energie und Abfall. Wir nehmen alle Menschen mit: Die Smart City wird mit uns barrierefrei und inklusiv!



Düsseldorf wird Smart City